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     111學年度學雜費調整公開說明會議記錄 

 

系所：事業經營碩士在職學位學程(PMBA) 

      事業經營法務碩士在職學位學程(PMLBA) 

      生物科技管理碩士在職學位學程(PMBM) 

會議時間：110年 11月 2日（星期二）中午 12:00     

會議地點：臺大進修推廣學院 204教室     

主    席：謝明慧院長 

學程主任：王衍智 學程主任、李茂生 學程主任、李心予 學程主任 

學生出席：如簽到表 

記    錄：陳英傑 

 

壹、 學雜費調整報告 

一、適用法源 

二、調整方案 

三、理由及用途 

四、學雜費比較 

 

貳、 學生建議與交流 

學生意見 學院回覆 

竹北校區女廁不足，未來新校舍

是否規劃足夠的女廁空間？ 

竹北校區教育推廣大樓確定會增

設女廁配置。 

學費調漲是否影響招生？ 調漲學費勢必會有影響。大家對

調漲 10%學費的價格敏感度應該

不會太高，持續觀察市場反應。 

PMLBA李茂生學程主任：學費

略高於他校，恐造成學生選擇他

校就讀。認為本校專業師資與教

學品質仍占有優勢。 

PMBM李心予學程主任：對本校

師資與課程很有信心，認為可試



水溫，觀察市場反應。 

PMBA王衍智學程主任：PM系

列為共同規劃之課程，與他校課

程相比似乎不公平。PM系列率

取率低，學員、師資及課程皆有

競爭力。因應成本上升，對於適

度調漲學費樂觀其成，且能藉由

定價改變，限制學生資歷。 

本學期增開許多選修課程，但修

課時與工作衝突，無法如期上

課，是否可延到未來修課？ 

目前已規劃畢業校友回來修課可

以 4折優惠方式進行選修(於學

分班)。未來考慮在週末或週間都

安排選修課程，提供同學多元選

擇。 

PM系列對工作資歷門檻較低，

與本校 EMBA相比，較適合年輕

學員。認為本次調漲學費合理，

能做出不同的產品定位。 

PM系列強調產品定位與品牌定

位，創造品牌價值。與 EMBA做

出產品區隔，吸引優秀學員。 

平日夜間選修課程未來是否仍維

持實體+線上？ 

因應疫情，學生線上學習需求增

加，將與老師研議是否維持實體

+線上方式。 

 

修業規定中：每學期修習總學分

數至多 12學分是否調整？ 

每學期修課學分上限由原本的 9

學分調整為 12學分，仍有學生反

應希望能放寬規定，修更多門

課。因考量學生在職進修的負

荷，後續會議中會與老師討論是

否取消學分數上限或是維持現

狀。 

 

參、 散會 12:30 


